
１月定例教育委員会 議事録要旨 

 

日時：平成３０年１月１９日 １３：３０開会 

場所：中津市役所３階教育委員会室 

 

出席者：廣畑教育長、島田委員、新居委員、足利委員、中島委員 

    大江教育総務課長、榎本教育施設課長、高尾社会教育課長、今冨体育・給食課長 

宇野小幡記念図書館長、山本生涯学習推進室長、高崎文化財室長 

朝吹学校教育課主幹、高畑教育総務課主幹 

 

○１月教育委員会報告 

 廣畑教育長から、１月時における教育委員会事務局の動き等報告。 

 

○中津市一般職の非常勤職員等の任用、勤務条件等に関する条例の一部改正について 

 朝吹学校教育課主幹から、議案内容について説明。 

 ・スクールサポートスタッフは３校しか配置されないのか。 

→県からの補助の関係上、現段階では３名の配置予定。 

 ・配置予定の学校や体制などは決まっていないのか。 

→具体的にはまだ決定していない。 

 ・学校が本当に困っているところに届くような仕組みや、有能な人材の配置を行って欲しい。 

→人材発掘と学校現場に合った配置を考えたい。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○中津市特別職の職員で非常勤の者の報酬及び費用弁償に関する条例の一部改正について 

 朝吹学校教育課主幹から、議案内容について説明。 

 ・資格に「専門的な知識、技能を有し」とあるが、実技や測定テストなどを考えているのか。 

→部活動指導の経験がある先生であった人などを想定している。 

 ・４人といった人数は何か決まりがあるのか。 

→県からの補助の関係上、現段階では４名の予定。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○中津市立小・中学校通学区域設定規則の一部改正について 

 朝吹学校教育課主幹から、議案内容について説明。 

特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○中津市体育施設条例の一部改正について 

 今冨体育・給食課長から、議案内容について説明。 

特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○中津市学校給食共同調理場管理規則の一部改正について 

 今冨体育・給食課長から、議案内容について説明。 

特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

【裏面に続く】 



○平成３０年中津市成人式の開催報告について 

 高尾社会教育課長から、開催状況について報告。 

 ・アンケート調査の結果を知りたい。 

→現在集計中であるが、概ねよかった意見が多く見受けられる。 

また、少しではあるが良くない意見もあり、来年度に向けて検討・改善していきたい。 

・知人が参加していて「大変良かった」との意見をいただいた。 

 

○平成３０年度当初予算要求状況について 

 各課から、平成３０年度予算要求状況について報告。 

 ・学校トイレ洋式化についての方針は。 

→全て洋式化の方針で行っている。 

 ・ＡＬＴや教育補助員等増員要求の状況を知りたい。 

→ＡＬＴは１名増、教育補助員は３名増、学校指導専門員は１名増、スクールソーシャル 

ワーカーは１名増、学習補助員については２名増の要求を行っている。 

 ・グローバル教育について、中津市独自に調査したことはあるか。 

  →ＡＬＴ自身の評価を年２回行っており、課題点があれば改善に向け取組みを行っている。 

 ・スクールソーシャルワーカーの増員要求は必要性、活用が十分あるということか。 

  →現在、フルに活動している状況である。学校からの要望も結構出てきている。 

 

○その他 

 ・今冨体育・給食課長から、中津市民講座について周知。 

 ・教育長及び足利委員から中津干潟アカデミアについて概要説明、周知。 

 

 

１４：５４ 閉会 


